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上海电影节举行了一

场名为
!

汇聚影人力量
"

点燃生命之光
#

的特别论

坛
"

成龙和章子怡等分别

讲述了他们在汶川大地震

之后的所见所闻所感
$
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发生地震时
"

章子怡

还在美国
" !

得知四川发

生大地震后
"

我的心和灾

区群众紧紧连在了一起
"

每时每刻都想要得知关于

他们的最新消息
$

我当时

在美国做了一面中国国旗
"

希望能在参加活动时带出

去
"

呼吁身边的朋友们为

四川灾区的同胞祈福
$%

谈及在法国戛纳电影

节为灾区筹款的事情
"

章

子怡说
& '

我站在捐款箱

旁对在场的外国人介绍我

所知道的情况
"

当时大家

都听得非常认真
"

我在讲

的时候也感觉到有一股力

量在支持着我
$

看到大家

纷纷解囊相助
"

我很感动
$

还有很多外国人过来鼓励

安慰
"

也给我们加油
"

我

当时特别骄傲
"

为自己是

中国人而感到自豪
$%
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45

发生大地震后
"

成龙

除了参加赈灾义演活动
"

还亲自到灾区去
$

他说
&

!

我去过灾区好多次
"

在现

场看到的场面比从电视里

看到的要震撼得多
$

地震

发生时我离得远
"

没想到

会那么严重
$

后来看到新

闻时
"

我一下子呆在那里
$

于是我赶紧给杨受成打电

话
"

赶快启动我们的公益

基金
$

我在第一时间赶到

德阳和都江堰
"

站在那里

时
"

觉得整个心都在颤
"

看到那些因为地震而失去

家园和亲人的孩子们时
"

眼睛一下就湿润了
$%

成龙赴灾区慰问之后
"

又赶往世界各地去演讲
"

希

望能够让更多人感受到中

国人的团结和力量
$ !

我在

英国牛津演讲时
"

台下的人

都听哭了
"

后来和朋友们说

起这些事时
"

我非常激动
"

根本控制不住眼泪
$

包括前

段时间和曾志伟
(

刘德华他

们说起这些事时
"

我们三个

大男人都一直在流眼泪
) #

成龙说
*
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近日
"

上海国际电影节举行金爵奖国际评委

见面会
"

评委会主席王家卫率领评委会成员与记

者见面
*

评委会由德国制片人乌里希
+

费尔斯伯

格
,

丹麦导演比尔
-

奥古斯特
(

以色列演员吉拉
-

阿尔玛戈
(

日本女演员桃井薰以及中国电影演员

陈冲和导演霍建起组成
$

王家卫表示
& .

其实大

家都知道
"

今年的主席原本应该是英国的安东尼
-

明格拉
"

我们大家都很难过
"

安东尼本来也是我

的朋友
"

这次替他完成这个任务
"

我义不容辞也

非常荣幸
*%

提及今年金爵奖的评审标准
"

王家卫说
"

这

一次评委会的评审标准非常简单
" .

回归自然
"

就是问我们自己为什么要喜欢电影
/

电影怎样才

会感动我们
"

入围的
!"

部电影是从
!###

多部电

影里挑出来的
"

来自不同的国家
*

我相信每一部

电影都有它优秀的地方
"

作为评委
"

我要求大家

不要批评电影
"

因为电影是很主观的东西
"

我们

在这里就是观众
"

我们要为喜欢的电影打气
"

到

最后选出最优秀的
"

这就是我们的目的
*

我相信

对很多年轻导演来说
"

没有所谓的大作品
"

但并

不代表他们的作品不优秀
"

电影节就是让他们有

机会向大家展示
*

我这次也带了
0

东邪西毒终极

版
1

过来
"

一方面想要展示
"

另一方面也是要为

灾区筹款
"

帮助他们重建家园
*%

陈冲说
& .

我觉得作为电影人
"

虽然没有直

接帮助到灾区同胞
"

但我们都看到了同胞们在努

力
"

包括很多感人的事情
"

我相信未来会有很多

导演通过电影展示这些人性的美丽
*%
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"

月
!$

日晚
"

上海国

际电影节开幕式在上海大

剧院隆重举行
"

在接下来的

几天里
"

电影频道传媒大

奖
,

金爵奖
,

亚洲新人奖的

入围影片会展开激烈的角

逐
"

而
%##

余部参展影片也

会在各大影院陆续展映
*
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本届电影节首先放映

了一部有关抗震救灾的短

片
*

短片播放过后
"

本届评

委会主席王家卫被主持人

请上舞台
"

进行开幕式评委

致辞
*

王家卫说
&.

灾难过

后
"

应该记住我们的脆弱
"

也要记住我们的坚强
2

我们

要记住我们的错误
"

更要记

住我们要改变它的决心
2

我

们要记住这个灾难带给我

们对生命的一种启迪
"

要记

住它让我们了解到生命的

可贵与价值
)

今天
"

我们要

用电影向我们的未来展望
"

也要向在灾难中不屈不挠
,

顽强拼搏的人们致敬
3 #

王

家卫的发言赢得了现场雷

鸣般的掌声
)

在致辞过后
"

王家卫将

本届金爵奖国际评委一一

请上台
)

在介绍评委会成员

时
"

他率先介绍的是以色列

女演员吉拉
+

阿尔玛戈
)

在

走红地毯时
"

已经有媒体发

现
"

这位迟到许久的女评委

的脸上有明显的伤痕
)

在当

晚的开幕式上
"

王家卫解释

道
"

在来大剧院的途中
"

吉

拉
+

阿尔玛戈发生了个小意

外
"

脸部受伤
) .

但她很勇

敢
"

坚持跟我们一起走完红

地毯
) #

在正式邀请吉拉
+

阿尔

玛戈上台前
"

王家卫还不无

调侃地说
&.

她特别让我告

诉大家
"

你们现在看到的是

她受伤的样子
)

其实
"

她本

来的样子比现在漂亮多了
"

也苗条多了
) #

在全场观众

的掌声中
"

王家卫亲自将吉

拉
+

阿尔玛戈迎接上台
)
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本届电影节开幕式上
"

组委会还向三个月前突然

去世的安东尼
+

明格拉颁发

了上海国际电影节终身成

就奖
"

明格拉的夫人来到现

场代夫领奖
)

从王家卫手中接过大

奖后
"

明格拉夫人用流利的

中文致辞
&.

明格拉生前非

常喜爱东方电影
"

但很遗憾

今天他不能站到这里接受

这个奖项
"

感谢大家对明格

拉电影作品的喜爱
"

希望本

次电影节能够举办成功
"

这

也是明格拉的心愿
) #
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老艺术家秦怡在本次

开幕式上被授予华语电影

终身成就奖
"

全场嘉宾和观

众起立鼓掌
"

感谢老艺术家

秦怡对电影作出的巨大贡

献
"

主持人更用
.

美丽
#

来形

容秦怡老师
)

在抗震救灾中表现突

出的章子怡
"

获得了华语电

影杰出贡献奖
)

在领奖时
"

章子怡几度情绪失控
)

章子

怡表示
&.

这个奖对我是一

个非常大的鼓励
"

作为一个

年轻的电影人
"

我还有很长

的路要走
"

会一如既往地继

续努力
"

做一个出色的中国

影人
) #

当被电影频道主持

人经纬问到在戛纳电影节

上为灾区筹款时有什么感

想时
"

章子怡一句简单的

.

我就是想为自己人尽一份

责任
#"

感动了在场所有的

人
)

最后
"

国家广播电影电

视总局副局长赵实上台宣

布第十一届上海国际电影

节正式开幕
)
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在日前结束的
0

倾城之恋
1

看片会

上
"

陈数和黄觉的表演获得了一致好评
"

编剧邹静之诠释张爱玲经典之作的能力同

样获得肯定
)

在这部将于下半年和观众见

面的电视剧中
"

陈数还首次献声
"

演唱了

由邹静之作词的主题歌
)

对于
0

倾城之恋
1

中演员的表现
"

湖

南卫视的杨亚琼表示
"

陈数的表演风格内

敛
"

有内涵
"

对于人物的感觉把握得非常

到位
"

黄觉无论从造型还是表演上
"

都非

常符合那个年代的人物形象
"

相信能够吸

引不少观众
)

重庆电视台的杨敬东表示
&

.

在小说中
"

白流苏还是比较有市民气息

的
"

而编剧把她改成了大家闺秀
"

陈数的

表演达到了这一效果
)

另外
"

黄觉则赋予

了范柳原更文艺的气质
"

这样的改编非常

新鲜
)#

业内人士表示
"

张爱玲的小说总体风

格一向比较低沉
"

但电视剧
0

倾城之恋
1

看起来比较轻松
"

战乱中有坚强
"

苦难中

有真情
"

这也与目前流行的苦情戏有明显

区别
)

对于该剧的观众群
"

来自台湾中视的

陈浩表示
"

两种观众会对这部
0

倾城之

恋
1

产生强烈兴趣
&

一类是熟悉张爱玲作

品的观众
"

会对白流苏和范柳原相识之前

的发展
"

编剧将如何展开想象充满好奇
2

再有一类就是不熟悉张爱玲作品的观众
"

会从剧中看到比原著更为丰富的爱情故

事
)

678qrstu=>?

5$6789:;&'

@ABCD !"#$EF

4GH>IJ

第十一届上海国际电影节中国新片展映单元电

影频道传媒大奖于
"

月
!&

日正式开幕
"

并播放了开

幕影片
0

盘尼西林
!'$$

1)

在接下来的
&

天里
"

!#

部参赛影片将要接受媒体评审的评判
"

角逐大奖
)

在传媒大奖的开幕式上
"

国家广电总局副局长

赵实
,

电影局副局长江平等纷纷表达了对中国电影

的关注和支持
"

上海的老一辈电影艺术家们也不辞

劳苦赶来
"

他们对中国电影的热爱和为之付出的心

血令人动容
)

()

岁高龄的老艺术家秦怡说
"

她早上

赶到上海影城时
"

并没有人认出她
" .

我们年龄大

了
"

老化了
"

人家不认识了
)

但是我们要赶上去
"

再让人家认识我们
)#

老艺术家们这种将艺术视为生

命的精神赢得了年轻演员和媒体的敬佩和掌声
)

作为传媒大奖的开幕影片
"

由孔刚执导
"

车永

莉
,

刘小锋
,

李光洁主演的抗战题材影片
0

盘尼西

林
!'$$

1

第一个接受了媒体的检验
)

这是一部投资

不到
*##

万元人民币的小投资影片
)

主创们表示
"

为了让国产影片越来越好
"

他们愿意贡献自己的力

量
)

为了帮助四川灾区人民
" 0

盘尼西林
!'$$

1

剧

组还举行了爱心捐款仪式
"

演员和剧组工作人员纷

纷捐出了自己的片酬
)

据悉
"

这笔捐款将用于为灾

区购买
&

台数字电影放映机
"

把中国电影人的爱心

送到地震灾区
)
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电影
0

如梦
1

目前还在项目筹备阶

段
"

但制片方希望在上海国际电影节这个

平台上
"

第一次发布这个新片的相关信

息
)

0

如梦
1

的监制焦雄屏是现任台湾金

马奖主席
"

有
.

台湾电影教母
#

之称
2

编

导组合是一对夫妻档
444

方令正和罗卓

瑶
"

他们分别因为执导
0

川岛芳子
1

以及

0

诱僧
1

而在香港影坛占据重要的一席
)

0

如梦
1

的演员组合也是赏心悦目的
444

香港演员吴彦祖搭档内地女星袁泉
)

据导

演介绍
"

他们将在片中
.

诠释一段凄美悬

疑又带点喜剧色彩的爱情
#)

影片将在上

海
,

台北
,

纽约三地拍摄
)

由于还在筹备阶段
"

对于
0

如梦
1

的

剧情
"

片方只给出了
.

是讲述一个
5

海

归
6

在上海发生的故事
%

这样一个简单的

界定
"

该项目曾在
*##)

年的金马影视创

投会上赢得过金奖
*

电影中将会有大段舞

蹈
"

所以
"

两位主演正在抓紧排练
*

据了

解
"

女主角选择袁泉是导演罗卓瑶和片方

同时认可的
*

在看过袁泉出演的
0

暗恋桃

花源
1 0

琥珀
1

两部舞台剧后
"

片方毫不

犹豫地确认
"

袁泉就是
0

如梦
1

的女主

角
*

男主角吴彦祖则是在看过剧本后主动

联络片方
"

要求出演
0

如梦
1

中的海归青

年
"

这个角色与吴彦祖的个人经历很相

似
* .

我很难解释为什么会被剧本感动
"

但我觉得这个角色值得试试
*%

吴彦祖这

一次不仅出任演员
"

据悉
"

他还和张艾嘉

一起出任监制
*

说起请缨监制的理由
"

吴

彦祖说
& .

单做演员太被动了
3

如果你不

够主动的话
"

很多机会就没有了
*

我会同

时兼顾演员
(

导演和监制几个角色
"

哪一

个都不会放弃
"

因为我太爱电影了
*%
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